

Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Kreisverband Donau-Ries



Rundbrief April 2012



Liebe Freundinnen und Freunde,

seit unserem letzten Rundbrief ist viel passiert. In Nördlingen haben wir mit Rudi Koukol einen interessanten, spannenden und erfolgreichen OB-Wahlkampf geführt, Albert Riedelsheimer hat am 29. März 12 die Nachfolge von Marianne Ach im Donauwörther Stadtrat angetreten.

Zu aktuellen und interessanten Themen wurden Veranstaltungen organisiert:

- Demenzfreundliche Kommune
- Mehr Windenergie im Landkreis
- Fahrradbasar in Donauwörth
- Infostände
-

Zum Jahrestag von Fukushima fanden am 11. März 2012 an verschiedenen Orten Mahnwachen statt. Viele unserer Mitglieder und FreundInnen beteiligten sich.

Viele unserer MandatsträgerInnen sind nicht nur im Kreistag, und im Stadt- oder Gemeinderat aktiv. Für diese interessante, aber auch sehr zeitaufwändige, und nicht immer ganz einfache Arbeit danken wir unseren engagierten MandatsträgerInnen.

Grüne Grüße
Ursula Kneißl-Eder und
Albert Riedelsheimer

EINLADUNG

**zur Kreisversammlung am
Mittwoch 9. Mai 2012, 20 Uhr
im Gasthof "Goldener Hirsch"
Donauwörth, Reichsstraße 44**

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Protokoll unserer letzten Kreisversammlung
3. Berichte aus Kreis-, Stadt-, und Gemeinderäten
4. Bericht der Kreisvorstandschaft
5. Bericht von unserer Klausur im April 2012
6. Delegiertenwahlen
Jahresdelegierte für
Bezirkersammlungen
Landesversammlungen
Bundesversammlungen
7. Weitere Planung 2012, Termine
8. Sonstiges, Wünsche und Anträge

Marianne Ach legte ihr Stadtratsmandat auf eigenen Wunsch nieder

Marianne Ach wurde in der Sitzung des Donauwörther Stadtrats vom 9. Februar 2012 auf eigenen Wunsch von ihrem Stadtratsmandat entbunden. Im Jahr 1990 wurde sie erstmals in das Gremium gewählt und bei den Stadtratswahlen 1996 sowie 2002 wiedergewählt. In der Wahlperiode 1996 – 2002 war sie Vorsitzende der Ökologiefraktion. Seit Mai 2002 übte Marianne Ach das Amt der Umweltschutzreferentin aus. Vielen Dank an Marianne Ach für 22 Jahre breit gefächertes, unermüdliches, politisches Engagement in der Kommunalpolitik. Als Kreisrätin ist sie weiter aktiv.

Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Kreisverband Donau-Ries



Rundbrief April 2012

Albert Riedelsheimer ist der Nachfolger von Marianne Ach im Stadtrat Donauwörth



Am 29. März wurde Albert Riedelsheimer während der Stadtratsitzung vereidigt. Zusammen mit Nico Ach wird er künftig die grünen Themen im Stadtrat transportieren. Albert Riedelsheimer ist Mitglied im

- Bau- und Grundstücksausschuss
- Stadtplanungsausschuss
- Kulturausschuss
- Ferienausschuss

Zudem ist er Umweltschutzreferent. Albert Riedelsheimer ist weiterhin Kreisvorsitzender und Sprecher des Ortsverbands Donauwörth. Für seine Stadtratsarbeit wünschen wir ihm viel Spaß und Erfolg.



Kreisvorsitzende Ursula Kneiße-Eder überreichte Albert Riedelsheimer auf der Treppe des Donauwörther Rathauses ein Handbuch der Kommunalpolitik sowie verschiedene interessante und hilfreiche Broschüren unserer kommunalpolitischen Vereinigung GRIBS.

Für Interessierte:
<http://www.gribs.net/>

Kleine Kommunalwahlen OB-Wahl in Nördlingen



Zum ersten Mal in der Geschichte der Nördlinger Grünen trat mit Rudi Koukol ein eigener Kandidat bei der OB-Wahl an. Bei der Nominierungsversammlung wurde der gebürtige Nördlinger einstimmig gewählt.

Der Wahlkampf dauerte elf Wochen, in dieser Zeit meisterte Rudi Koukol mit den Nördlinger Grünen 43 Veranstaltungen, drei bis fünf Leute aus dem Wahlkampf-Team begleiteten den Kandidaten.

Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Kreisverband Donau-Ries



Rundbrief April 2012



Mit diesem Logo wurde auf witzige Weise die Verbundenheit des Kandidaten mit seiner Heimatstadt dargestellt.

21,17 % für Rudi Koukol

Rudolf Koukol, der grüne Herausforderer, darf rundum zufrieden mit seinem Wahlergebnis sein. Aus dem Stand heraus fast 22 Prozent zu erreichen, ist ein toller Erfolg. Besonders erfreulich ist sein Wahlergebnis in Herkheim. Dort erreichte er 50,86 % und schlug Hermann Faul. Das war eine deutliche Antwort auf das Thema Südumgehung.

Es kommt immer darauf an, wie man Erfolg definiert. „CSU und SPD sehen immer nur im Erringen des Amtes einen Erfolg und traten deshalb gar nicht an.“ Der traumhafte Zweier vor dem Komma ist eine deutliche Stärkung unseres Nördlinger Grünen-Stadtrates Wolfgang Goschenhofer und eine gute Vorlage für die Kommunalwahl 2014. Das Ziel bei der Kommunalwahl 2014 zwei Grüne in den Nördlinger Stadtrat zu bringen ist realistisch.

Mit dem Cocktail „Grüne Fee“ wurde der Erfolg des OB-Kandidaten Rudi Koukol gefeiert. Margit Inwald kürte ihn mit einer eigens angefertigten "Amtskette" zum

"OB der Herzen“.

Im Volksmund heißt er auch schon

"OB von Herkheim“,

weil er hier die absolute Mehrheit einholen konnte. Mit der Übernahme des Sessels im Nördlinger Rathaus hat es noch nicht geklappt, aber "OB von Herkheim" und "OB der Herzen" ist ein guter Anfang.

Vielen Dank an das überaus aktive Wahlkampfteam der Nördlinger Grünen und an Stadtrat Wolfgang Goschenhofer, der für die Recherche zuständig war. Schließlich musste alles Hand und Fuß haben.

Rudolf Koukol und MdB Deligöz bei der Kath. Jugendfürsorge in Nördlingen

Geringe Bezahlung der Arbeit im sozialen Bereich bemängelt



Der Stellenwert der Arbeit im sozialen Bereich wurde intensiv besprochen. MdB Deligöz erkundigte sich nach der Meinung der „Praktiker“ zur aktuellen Debatte um die Forderung nach einem Abitur als Voraussetzung für eine Ausbildung im Erziehungs- und Pflegebereich. Die Anwesenden Mitarbeiter der KJF signalisierten aber, dass eine vernünftige Verzahnung von Theorie und Praxis wichtiger sei als eine Akademisierung der ErzieherInnen-Ausbildung. Die Ausbildung sei jetzt schon mit 5 Jahren sehr lange,

Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Kreisverband Donau-Ries



Rundbrief April 2012

eine höhere Qualität könne viel mehr durch Konzepte wie Ausbildung während der Arbeit erreicht werden. Es bestehe jedoch eine starke Diskrepanz zwischen der Wertschätzung dieses Berufsfeldes in der öffentlichen Meinung und in der Bezahlung dieser verantwortungsvollen Dienstleistung.



Termine

Mi. 25. April 2012, 20.00 Uhr
"Kommunale Energiehoheit oder Allmacht der Stromkonzerne", Vortrag von Norbert Köhler, Vorstandsvorsitzender und Christof Lange, Vertriebsleiter von den Landsberger Stadtwerken in Donauwörth Stauerstuben

Sa. 28. April 2012, 13.30 Uhr
Klausur des Kreisverbands in Wemding, Gasthaus "Zur Wallfahrt"

Mi. 9. Mai 2012, 20.00 Uhr
Kreisversammlung in Donauwörth, Gasthof Goldener Hirsch

Do. 10.05.2012, 20.15 Uhr
Neo-Nazis in Deutschland
MdL Margarethe Bause
in Donauwörth, Stauerstuben

So. 17. Juni 2012,
Uhrzeit wird noch bekanntgegeben
Die Vierte Revolution
Filmvorführung im Cinedrom Donauwörth

Sa. 7. Juli 2012, 10.00 bis 15.00 Uhr
Energiemeile in Donauwörth im Ried

Die aktuellen Termine werden immer auf unserer Homepage und in der regionalen Presse veröffentlicht.

Impressum

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Kreisverband Donau-Ries
Kreisvorsitzende:
Ursula Kneißl-Eder
St.-Ulrichs-Ring 13
86675 Buchdorf
Tel. und Fax 09099-96 62 30
ursula.kneissl-eder@gruene-don.de

Kreisvorsitzender:
Albert Riedelsheimer
Tiroler Ring 59
86609 Donauwörth
Tel. 0906-7 09 18 05
Fax 0906-7 09 18 06
albert.riedelsheimer@gruene-donauwoerth.de

Bankverbindung:
Konto 542032 BLZ 722 901 00
bei Raiffeisen-Volksbank Donauwörth
Layout und Inhalt:
Ursula Kneißl-Eder